

INFORMACIÓN POLÍTICA

Inseguridad y pobreza, retos pendientes: EPN

- Trabajaré con esfuerzo hasta el último día, dice
- Hay que tomar al toro por los cuernos, señala



El presidente Enrique Peña Nieto entregó obras de infraestructura por mil 320 millones de pesos para los municipios de León, Dolores Hidalgo e Irapuato, este último donde inauguró también la 12/a Brigada de Policía Militar.

1 0 JUL 2018 Página: 4 Sección: Nación



FRANCISCO RESÉNDIZ Enviado -francisco.resendiz@eluniversal.com.mx

Irapuato, Gto.— El presidente Enrique Peña Nieto aceptó que, pese a los logros y avances, la pobreza, desigualdad e inseguridad son retos pendientes para el país; dijo que trabajará con su mayor esfuerzo hasta el último día de su administración.

Un país, indicó, no se construye en un solo sexenio, y la edificación de México para ésta y futuras generaciones se crea cada día con el trabajo y dedicación de todos, lo que, dijo, contribuye a una mejor patria.

En su primera gira al interior del país después de la jornada electoral del 1 de julio, afirmó que en la actividad política es un privilegio servir como Presidente de la República, "sabiendo de los grandes retos, desafíos y problemas a los que hay que entrarle; como se dice, hay que tomar al toro por los cuernos. Pero lo hacemos con la emoción y pasión de servir a una gran nación como lo es México".

Primero, en Dolores Hidalgo, donde entregó obras de infraestructura carretera y urbana por mil 320 millones de pesos para los municipios de Irapuato, León y Dolores Hidalgo, el presidente Peña subrayó que cada administración enfrenta sus propios retos y sus propias coyunturas.

Dijo que su gobierno se ha querido distinguir por establecer nuevos pilares que permitan que el país tenga desarrollo y prosperidad en lo que va de esta administración y hacia el fu"Cada administración, hay que decirlo, encuentra logros, alcanza metas, como las que hoy estamos aquí compartiendo"

ENRIQUE PEÑA NIETO

Presidente de México

turo, y confió en que así sea, pues dijo que los números así lo acreditan.

Insistió en que cada gobierno hace lo que está a su alcance para que México sea una mejor nación, y que a sus 125 millones de habitantes les vaya bien y encuentren espacios de realización personal, construyan un patrimonio y tengan calidad de vida.

"Y cada administración, hay que decirlo, encuentra logros, alcanza metas, como las que hoy estamos aquí compartiendo, como el balance que hoy estamos haciendo aquí de alguna de las obras que esta administración ha entregado en beneficio de los guanajuatenses.

"Pero, también, reconociendo lo que aún nos falta por hacer, donde no hemos sido lo suficientemente asertivos (sic), donde todavía tenemos un gran reto en revertir condiciones de pobreza, lograr mayor igualdad entre nuestra sociedad, ser mucho más certeros y eficaces en el combate a la inseguridad, tema y reto que está aún pendiente", señaló.

Acompañado por el gobernador Miguel Márquez (PAN), el Presidente dijo que se ha reconocido que la seguridad es un pendiente pese a las acciones y esfuerzos que se han desplegado durante su mandato.

Más tarde, al inaugurar en Irapuato la 12/a Brigada de Policía Militar y su unidad habitacional, asentó que se encuentra en la recta final de su mandato, pero que su tarea y misión, el esfuerzo, el empeño y el compromiso con los mexicanos concluye hasta el 30 de noviembre.

"Y hasta esa fecha estaremos poniendo el mayor de nuestros esfuerzos, de nuestra dedicación, de la tarea que tenemos comprometida, de los proyectos que están en curso y que están en proceso de concluirse, de asegurar que las políticas públicas que se han puesto en marcha a lo largo de esta administración realmente redunden en los beneficios que se espera de ellas, como se ha venido acreditando, como hemos venido dando cuenta", dijo.

Acompañado por el secretario de la Defensa Nacional, Salvador Cienfuegos, dijo que cada vez que hay un espacio para hablar de los avances y logros lo ha hecho y que se han compartido a través de los medios. Aceptó que hay quienes dicen que no sabían, no imaginaban tal logro o alcance, y que incluso preguntaban por qué no se decía. "Y yo respondo consistentemente, lo decimos y muy frecuentemente, lo decimos todos los días para aquellos que quieran escuchar y que quieran ver con objetividad los avances y logros que ha habido en esta administración". •

Ebrard anuncia cónclave con Pompeo

Por Jorge Butrón > jorge.butron@razon.com.mx

MARCELO EBRARD, propuesto por el virtual Presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, para ser secretario de Relaciones Exteriores, dio a conocer que Mike Pompeo, secretario de Estado de Estados Unidos visitará la casa de campaña de Morena, en la Ciudad de México, para reunirse con el tabasqueño.

"López Obrador se reunirá con Michael Pompeo el viernes en su oficina de la colonia Roma. Es una visita de cortesía a México. López Obrador y Donald Trump acordaron que hubiera una primera conversación", aseveró en entrevista telefónica para un medio de comunicación.



Marcelo Ebrard Propuesta de canciller

"López Obrador se reunirá con Michael

Pompeo el viernes en su oficina de la colonia Roma. Es una visita de cortesía a México"

El 3 de julio, tras el encuentro que el morenista sostuvo con el Presidente Enrique Peña como parte de los trabajos de transición, el ganador de los cómicios del 1 de julio confirmó el encuentro con Pompeo como método de acercamiento con el gobierno de Donald Trump.

La visita del secretario de Estado tendrá lugar el 13 de julio; el funcionario estadounidense también se reunirá con el titular del Ejecutivo federal y con el canciller Luis Videgaray. A fin de garantizar la seguridad del personaje, el equipo de López Obrador se coordinará con el Gobierno federal, indicó Ebrard.

En días pasados, el virtual canciller mexicano criticó a EU por el trato "terrible" que se le ha dado a los migrantes.

"La postura que debemos tomar es la no intervención, un principio muy importante en materia internacional. No quiere decir que no nos preocupe la situación de otros países, pero seremos respetuosos".

Para TLCAN mantiene al equipo negociador

Por Jorge Butrón > jorge.butron@razon.com.mx

EL VIRTUAL Jefe de la Oficina de la Presidencia, Alfonso Romo, señaló que el plan de renegociación del Tratado de Libre Comercio con América del Norte (TLCAN) de Morena no pasará por anular a los actuales representantes.

Informó que la Iniciativa Privada pidió a Andrés Manuel López Obrador que el equipo actual se quede al frente de los trabajos, aunque cambie el Gobierno federal.

Esto sucederá, sin embargo, explicó, se irán integrando más personas, empezando por Jesús Seade, quien fue nominado por el tabasqueño como eventual negociador ante Estados Unidos y Canadá.

"Que se mantenga el actual equipo nos pidieron los empresarios; que no haya ruptura; que no empecemos de cero y apoyemos lo que está avanzado; ¿para qué reinventamos la rueda, si todo va bien?", declaró el empresario neolonés.

Además, mencionó que las reuniones con las cámaras de comercio han generado un marco de confianza en estado de derecho y combate a la inseguridad, pues son el motor del desarrollo del país.

"El Presidente electo ha repetido en varias ocasiones: no más deuda y no aumento de impuestos, es decir, que las cámaras van a ser los motores de México, el sector privado va a ser el motor de la economía con apoyo del capital del sector público, eso para mí es algo nuevo; por ello se le llama la cuarta transformación", añadió.

Alfonso Romo indicó que López Obrador ha detallado en repetidas ocasiones que el crecimiento tiene que ser de cuatro por ciento al año, y para ello las cámaras se encuentran comprometidas. Estima Romo que dólar jugará a favor

'Será negocio vender avión'

Adeuda Sedena \$5 mil 126 millones por aeronave presidencial

ÉRIKA HERNÁNDEZ Y CLAUDIA GUERRERO

Para el equipo de Andrés Manuel López Obrador vender el avión presidencial, comprado por la gestión de Felipe Calderón y estrenado por la de Enrique Peña Nieto, reportará ganancias a la próxima administración federal.

Alfonso Romo, próximo Jefe de la Oficina de la Presidencia, dijo que esa venta podría redituar ganancias.

"Vamos a vender todas las aeronaves y va a ser buen negocio porque las compramos con el dólar a 13 pesos y ahorita estamos a 19. Se va a vender todo.

"No hay que pagar nada, al contrario, no hay pérdida. Lo vamos a cuidar, pero de que se van a vender se van a vender, porque el gasto de mantenimiento y el gasto de operación es una locura y sí vamos a hacer un Gobierno austero", planteó.

A la fecha, el Gobierno federal, a través de la Sedena, ha pagado 2 mil 433 millones 786 mil pesos por el Boeing 787-8 y resta por saldar 5 mil 126 millones 285 mil 914 pesos.

Dicho avión fue adquirido por Banobras en 2 mil 952 millones de pesos, instancia que acordó con la Sedena un arrendamiento a 15 años por 7 mil 560 millones.

La Sedena asignó para este año 451 millones 492 mil pesos, sin embargo se prevé que cada año, hasta el 2027, paguen anualmente 560 millones 46 mil 993.

Fuentes involucradas en la compra del avión informaron que si el nuevo Gobierno decide venderlo, deberá pagar el costo que erogó Banobras: 2 mil 952 millones.

Sin equipamiento, el costo del avión era de mil 547 millones de pesos, pero se pagaron adicionalmente mil 405 millones por ajustes de ingeniería, adecuaciones de estructura, equipamiento de cabina, así como por certificaciones y refacciones.

Adicionalmente, el Gobierno federal pagó mil millones de pesos en la adecuación del hangar presidencial para poder almacenarlo en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México.

A principios del 2016, ante la polémica de la llegada de TP01, llamado José María Morelos y Pavón, la Presidencia realizó un estudio sobre la conveniencia de su venta, y se concluyó que no era factible.

El análisis de la empresa Flightglobal Consultancy, especializada en valuación y asesoramiento para la compra y venta de aeronaves, determina que entregarlo a una aerolínea comercial generaría una pérdida del 58 por ciento de su costo, es decir,

mil 730 millones de pesos. "De comercializarse con su configuración actual en el mercado de aeronaves privadas, se prevé que la venta podría concretarse en un plazo de entre 12 y 24 meses, dada las características de este mercado y la complejidad del contexto económico actual.

"Si se vendiera en 24 meses, la pérdida podría ascender a 30 por ciento y en 36 meses a cerca de 35 por ciento", indica el informe de la compañía.



" SERA NEGOCIO

La nave incómoda

Estas son algunas características del avión



- Boeing 787-8 (2009)
- 80 lugares para pasajeros divididos en tres áreas (Estado Mayor, Presidente e invitados, escoltas)
- Tiene un alcance de 13,900 kilómetros para volar sin escalas entre America, Europa y Africa
- Vida útil de 25 años (en servicio hasta 2040)

El resto de la flotilla

- La flota presidencial la integran 21 aeronaves, en las que viajan no sólo el Presidente, sino también los elementos del Estado
- Desde el 2013, la Sedena ha renovado 11 unidades de Presidencia
- Además del TP01, es frecuente que Jefe del Ejecutivo, cuando viaja sólo con su staff o familia, utilice el avión Gulfstream G-550, considerado por miembros de la Fuerza Aérea como el "Rolls Royce" en aeronaves
- Este avión tiene un costo en el mercado de 50 millones de dólares, y fue adquirido en 2015
- Las 21 aeronaves presidenciales han realizado en el ultimo año 2 mil 164 viajes